

Antrag Nr. 23-F-15-0018

FW/Pro Auto

Betreff:

E-Tretroller verbieten
-Antrag der Fraktion FW/Pro Auto vom 21.06.2023

Antragstext:

Zitat aus der FAZ vom 17.06.2023:
Bewertung der E-Scooter: „Kowol nach eigener Aussage „am liebsten sofort verbieten“ würde!
Dies begrüßen wir ausdrücklich!

Der Mobilitätsausschuss möge beschliessen,

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen,

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, welche rechtlichen Möglichkeiten es gibt, das gewerbliche Ausleihen von E-Tretrollern in der Landeshauptstadt Wiesbaden zu verbieten (analog zur Stadt Paris).

Über das Ergebnis ist der Mobilitätsausschuss zu informieren.

Wiesbaden, 21.06.2023

Christian Hill
Stellv. Fraktionsvorsitzender

Andreas Ott
Fraktionsgeschäftsführer